
Хорошая новость

СвоевременноСть начала отопи-
тельного сезона и отсутствие подачи 
горячей воды до последнего времени 
оставались главными проблемами жи-
телей Богдановича.

Рассерженные читатели газеты «Народ-
ное слово» засыпали редакцию (особенно 
в сентябре) градом гневных телефонных 
звонков. Жалобы горожан сводились к 
тому, что холодно в домах, некоторые вы-
сказывали опасения о том, что горячую 
воду могут не включить даже после того, 
как в домах появится тепло.

Но опасения пессимистично настро-
енных горожан оказались напрасными. 
Согласно информации, предоставленной 
заместителем главы ГО Богданович по ЖКХ 
и энергетике Виталием Топорковым, 19 
сентября был разожжен котел в котель-
ной фарфорового завода. А на следующий 
день с утра в жилые кварталы северной 
части Богдановича началась подача го-
рячей воды, а в объекты соцкультбыта 
также и тепла.

 В настоящее время администрация, а 
также коллектив МУП «Богдановичские 

тепловые сети» сосредоточены на решении 
проблемы запуска котельных, отаплива-
ющих южную часть города и сельские на-
селенные пункты.

P.S. Когда верстался номер, в редакцию 

поступило известие  из администрации 
ГО Богданович о пуске котельной ОАО 
«Огнеупоры», которая отапливает около 40 
процентов южной части Богдановича.

Александр Колосов.
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Почему не Пришел  
трансПортный налог?    Стр. 4.

КаЛЕЙДосКоП

Погода
СБ, 22.09.:
+7, +18 0С
Зап., 3 м/с.
Магнитная 
буря.

ВС, 23.09.:
+7, +18 0С
С-З, 2 м/с.
Небольшие 
возмущения.

ПН, 24.09.:
+7, +18 0С
Южн., 4 м/с.
Небольшие 
возмущения.
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образованиЕ

1 СентяБря в детской школе искусств, 
так же, как и во всех школах, начался 
учебный год. о том, как прошел набор 
в первые классы, какие планы у школы 
на новый учебный год, рассказывает 
директор школы Ирина Суворкова.

– Ирина Николаевна, на каких отделе-
ниях ведется обучение в школе искусств?

– В нашей школе четыре отделения: 
художественное, хореографическое, цирко-
вое, музыкальное. Музыкальное отделение 
набирает детей с семи лет и обучает игре на 
таких инструментах, как флейта, скрипка, 
домра, труба, саксофон, гитара, баян, аккор-
деон, фортепиано. Уже много лет работает 
вокальное отделение.

– сколько детей поступило в школу в 
этом году?

– На сегодняшний день у нас 142 перво-
классника. На хореографическое отделение 
принято 32 человека, на художественное – 55, 
на музыкальное – 52.

Дошкольники у нас занимаются на ран-
не-эстетическом и подготовительном от-
делениях.

В этом году на ранне-эстетическое от-
деление набрано восемь групп и еще есть 
желающие на две группы. В общей числен-
ности на этом отделении будут заниматься 
120 человек, на подготовительном – 93.

Большой интерес богдановичцев к школе 
нас, конечно, радует. Скорее всего, это объ-
ясняется тем, что наши ученики получают 
образование высокого уровня.

– Какие новшества планируется вне-
дрить в учебный процесс в новом году?

– Сейчас школа начала проходить проце-
дуру лицензирования в связи с изменениями 
в федеральном законе №154 от 14.06.2011 г. 
«О дополнительных предпрофессиональ-

ных общеобразовательных программах в 
области искусств». Эти программы вводятся 
впервые. Их основная цель – приобщение 
детей к искусству, развитие творческих спо-
собностей и приобретение ими начальных 
профессиональных навыков.

На протяжении многих лет специфика 
деятельности школ искусств не была отра-
жена в законе РФ об образовании.

Разработанные в начале 2000-х годов 
министерством культуры России пример-
ные учебные планы для ДШИ имели лишь 
рекомендательный характер, не было ка-
ких-либо обязательных норм. И с целью со-
хранения и развития школы искусств новый 
закон предусматривает реализацию в ДШИ 
дополнительных предпрофессиональных 
общеобразовательных программ в области 
искусств в соответствии с установленными 
к ним федеральными государственными 
требованиями. А также выдачу выпускникам 
ДШИ документа установленного образца об 
окончании обучения. Таким образом, теперь 
детские школы искусств получили правовой 
статус, в большей степени соответствующий 
их профессиональному предназначению.

– Каждый год ученики ДШИ принимают 
участие в конкурсах различного уровня. 
Расскажите о конкурсной программе, ко-
торая ждет ребят в этом году.

– В этом учебном году, как, впрочем, и 
каждый год, нас ожидает очень насыщен-
ная конкурсная программа. Ученики ДШИ 
заявят о себе на конкурсах областного, 
всероссийского и международного уровней. 
Преподаватели примут участие в областном 
конкурсе педагогического мастерства. Мы 
надеемся, что наши ученики и в этом году 
выступят достойно, свое мастерство они 
демонстрировали уже не раз, возвращаясь 
с конкурсов разных уровней если не с абсо-
лютной победой, то с призовыми местами.

 Беседу вела Елена ПАсюКовА. 

Грядет оСеннИй ПрИзыв
Вопрос осеннего призыва был поднят 

на очередном аппаратном совещании при 
главе городского округа с начальниками 
сельских территорий.

По словам богдановичского военкома Вла-
димира Малиновского, предстоящий призыв 
коснется граждан 1985-1994 годов рождения. 
Также он отметил ряд недостатков в работе 
по организации и проведению прошедшего 
весеннего призыва. Все они связаны с неудо-
влетворительным взаимодействием Богдано-
вичской ЦРБ, полиции, а также глав сельских 
территорий с военкоматом. Глава ГО Богдано-
вич Владимир Москвин, подытоживая разговор, 
призвал руководителей вышеперечисленных 
ведомств и глав сельских территорий более от-
ветственно отнестись к предстоящему призыву, 
чтобы успешно его провести.

БольнИца  
дает возможноСть узнать 

Свой вИЧ-СтатуС
Как сообщила информационная служба 

Богдановичской ЦРБ, сегодня, 22 сентября, 
больница проводит социальную акцию 
«Узнай свой ВИЧ-статус». Выездная лабо-
ратория по забору крови будет организо-
вана в медицинском кабинете общежития 
Богдановичского политехникума (здание 
на перекрестке улиц Ленина и Гагарина) с 
9 до 13 часов.

Цель акции – предоставить возможность 
жителям нашего городского округа бесплатно 
и анонимно пройти обследование крови на 
наличие ВИЧ-инфекции. К тому же в субботу 
участники и болельщики «Кросса нации» 
будут находиться рядом и при желании смо-
гут совместить свое участие в спортивной 
массовой акции с актуальным на сегодня 
медицинским исследованием.

 у БайновСкИх ветеранов 
новый ПредСедатель

В совете ветеранов колхоза имени 
Свердлова выбран новый председатель 
– Тамара Рыжкова. До этого последние семь 
лет обязанности председателя выполняла 
Валентина Фарленкова. Решение назначить 
на эту должность именно Тамару Петровну 
принял новый состав комитета, выбранный 
незадолго до этого. Представители об-
щественной организации поблагодарили 
Валентину Васильевну за работу, а новому 
председателю пожелали успехов и заверили, 
что будут всячески помогать ему в работе.

ФеСтИваль  
«выБерИ жИзнь» Сделает 

оСтановку в БоГдановИЧе
2 октября в ДиКЦ пройдёт один из фи-

нальных этапов открытого Свердловского 
фестиваля-конкурса социальных роликов и 
документальных фильмов «Выбери жизнь». 
Конкурс реализуется в рамках областной 
целевой программы «Безопасность жиз-
недеятельности населения Свердловской 
области». Организаторами мероприятия 
являются министерство культуры Свердлов-
ской области и областной фильмофонд.

В программе мероприятия – награжде-
ние участников, демонстрация роликов и 
художественного фильма под названием 
«999» (о подростковой наркомании).

тепло пошло в дома
Котельная фарфорового завода включена
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Детская школа искусств  
поднимется на ступень выше

Ф
от

о 
Ел

ен
ы

 П
ас

ю
ко

во
й.

на занятии в художественном отделении дШИ царит творческая атмосфера. Преподаватель елена 
корнева ведет урок рисунка во 2-а классе.

оператор муП «БтС» владимир зотов открывает газовую задвижку котельной фарфорового завода.
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выборы-2012

в роССИИ существует Государственная 
система регистрации (учета) избирате-
лей, участников референдума в россий-
ской Федерации.

Регистрация (учет) избирателей ведется 
на территории городского округа Богдано-
вич с 1996 года. С 2005 года и по настоя-
щее время регистрация осуществляется в 
Регистре избирателей Государственной 
автоматизированной системы РФ «Выбо-
ры» (ГАС «Выборы»).

Регистр избирателей содержит персо-
нальные данные об избирателях. Ежедневно 
в нем уточняются сведения об избирателях, 
в том числе вносится такая информация, как 
переезд, обмен паспорта, смена фамилии, 
смерть, выбытие, уход в армию и т.д.

Сведения об избирателях Регистра из-
бирателей ГАС «Выборы» используются 
для составления списков избирателей 
для проведения голосования на выборах, 
которые изготавливаются Богдановичской 

районной территориальной избирательной 
комиссией отдельно по каждому избира-
тельному участку.

В списки избирателей на избирательных 
участках включаются граждане РФ, обла-
дающие на день голосования активным 
избирательным правом. Основанием для 
включения гражданина в список на кон-
кретном избирательном участке является 
факт нахождения его места жительства на 
территории избирательного участка, а на 
повторных выборах по многомандатному 
избирательному округу № 2 – место жи-
тельства только в границах этого округа. 

За 20 дней до дня голосования участко-
вая комиссия представляет список изби-
рателей для ознакомления избирателей и 
его дополнительного уточнения. Списки 
избирателей постоянно уточняются 
комиссией с момента их получения и до 
дня голосования, после проведения выбо-
ров уточненная информация на основании 
решения Богдановичской районной терри-
ториальной избирательной комиссии вно-
сится в Регистр избирателей ГАС «Выборы». 
В списке избирателей в день голосования 

каждый гражданин, решивший принять 
участие в выборах, расписывается за каж-
дый полученный им бюллетень.

  

В соответствии со ст.37 Избирательного 
кодекса Свердловской области любой граж-
данин имеет право обратиться в Богда-
новичскую районную территориальную 
избирательную комиссию для уточнения 
своих персональных данных, внесенных 
в Регистр избирателей ГАС РФ «Выборы», в 
целях обеспечения его полноты и достовер-
ности. Обращаться в рабочие дни по адресу: 
г.Богданович, ул. Советская, д.3, каб. 26, с 8-00 
до 12-00, с 13-00 до 17-00. В соответствии со 
ст.40 Избирательного кодекса Свердловской 
области любой гражданин вправе обратить-
ся в участковую избирательную комиссию 
по своему месту жительства с заявлением 
о включении его в список избирателей, о 
любой ошибке или неточности в сведениях о 
нем, внесенных в список избирателей.

Елена соБяНИНА,  
главный специалист информационного 

управления аппарата избирательной 
комиссии свердловской области.

извещение
26 СентяБря 2012 года созыва-
ется дума городского округа Бог-
данович для проведения седьмого 
заседания.

Начало работы – 26 сентября, в 10:00 
часов, в зале заседаний на 3 этаже 
здания администрации по адресу:  
г. Богданович, ул. Советская, 3.

На заседании Думы городского 
округа Богданович предполагается 
рассмотреть следующие вопросы:

1. Об исполнении бюджета город-
ского округа Богданович за первое 
полугодие  2012 года.

2. О внесении изменений и дополне-
ний в решение Думы ГО Богданович от 
30.12.2011 г. № 103 «О бюджете город-
ского округа Богданович на 2012 год». 

3. Информация «Об итогах опера-
тивно-служебной деятельности ОМВД 
России по Богдановичскому району 
за 1 полугодие 2012 года» и основных 
задачах по усилению борьбы с пре-
ступностью на 2012 год».

4. Разное.

Есть ли вы в списках избирателей? 

бизнЕс

ЧаСто можно слышать мнение: го-
сударственная поддержка малого и 
среднего бизнеса недоступна, непра-
вильна или вообще не нужна. к счастью, 
авторами обычно оказываются те, кто 
не пробовал ею воспользоваться.

Ниже я постараюсь конкретными при-
мерами содействия молодежному предпри-
нимательству и экспортной деятельности 
разрушить стереотипы о недоступности и 
бесполезности господдержки.

Стереотип 1. ПоСтороннИм 
вход воСПрещен

Суть претензии: мы поддерживаем 
только екатеринбургских предпринима-
телей, а «вход» в бизнес из других городов 
для молодежи закрыт.

Конкурс «Молодой предпринима-
тель» показывает: это не так! Например, 
в 2011 году мы рассмотрели 263 заявки, и 
география участников была очень широ-
кой: Североуральск, Качканар, Верхняя 
Пышма, Новоуральск, Кировград, Асбест, 
Нижний Тагил, Каменск-Уральский, Сухой 
Лог… Половина победителей этого конкур-
са, получивших стартовый капитал в 300 

тыс. рублей, развивают свои предприятия 
в 18 других городах Свердловской области: 
Артёмовский, Карпинск, Красноуфимск, 
Нижняя Салда, Новая Ляля и других.

Отмечу: многие молодые люди готовы со-
здать инновационный бизнес. В этом случае 
они могут подать заявку на конкурс на-
чинающих инновационных компаний, по 
результатам которого получают средства до 
500 000 рублей. Не секрет: сегодня мы актив-
но поддерживаем инициаторов инновацион-
ных проектов. И, конечно, здесь молодежь из 
любого города области участвует на равных. 
Более того, опыт проведения комиссий 
показывает, что многие эксперты, понимая 
различия в развитии территорий, часто не-
вольно отдают предпочтения инноваторам 
из небольших населённых пунктов.

Кроме финансовой помощи, мы ак-
тивно реализуем бесплатные программы 
обучения. Продолжаем обучение по ус-
пешно работающим специализирован-
ным программам: «Школа управляющих 
инновационными проектами», проводим 
еженедельные тренинги, семинары, мас-
тер-классы.

Очень интересным является формат 
бизнес-лагеря. Представьте себе: 150 мо-
лодых людей «изолируют» на турбазе. У 
участников «лагерная» валюта. Телефоны и 
алкоголь запрещены. И здесь каждый может 
попробовать свои силы в сферах, которые 

до этого были для него закрыты. В формате 
мастер-классов, тренингов и деловых игр 
участники оценивают свои личные качества 
в денежных единицах, решают управленчес-
кие задачи, учатся правильно вести себя с 
партнерами, работать в команде, повышать 
эффективность переговоров, разрабатывать 
и продвигать новые продукты. После пяти 
дней каждый «житель» лагеря проходит 
«проверку», отвечая на вопросы: «Буду ли я 
успешным предпринимателем?», «Смогу ли 
создать эффективную команду или мне луч-
ше выбрать карьеру наемного менеджера?»

Мы уже организовали два лагеря, и опыт 
показал: большинство «жителей» лагеря 
начинают или продолжают развивать свой 
бизнес.

Стереотип 2. выхода нет
Многие думают, что развитие экспор-

тной деятельности никак не относится 
к малому бизнесу. Языковые барьеры, 
отличие законодательства, таможенные 
процедуры, меняющиеся валютные курсы, 
кипы бумаг – все это под силу только круп-
ным компаниям.

Опыт показывает: если у вас есть вос-
требованный бизнес, пусть не крупный, 
но потенциально интересный, с ним уже 
можно работать, показывать в других 
странах, находить новые рынки сбыта. 
При этом вы еще и получите приличную 

поддержку государства: компенсацию за-
трат, участие в международных выставках.

вход И выход
Как получить господдержку? Простой 

«вход» – зайдите на сайт sofp.ru, прочитай-
те положения конкурса «Молодой предпри-
ниматель» по предоставлению субсидий 
для экспортеров, приходите на консульта-
ции, заявите проект. Такой же алгоритм по 
обучению: посмотрите разные программы, 
выберите подходящую для вас.

И главное – не стесняйтесь обращаться 
за поддержкой. Это ваш выход к деньгам 
и знаниям.

Антон ГЕРвАсьЕв,  
исполнительный директор свердловского 

областного фонда поддержки малого 
предпринимательства.

Сайт Управления развития малого и среднего 
предпринимательства Свердловской области 
– www.uralonline.ru

Сайт Свердловского областного фонда подде-
ржки малого предпринимательства – www.sofp.ru,

Сайт Международного центра малого и сред-
него предпринимательства – www.int-center.ru

Сайт Бизнес-школы предпринимательства 
по всем программам обучения – www.sofp.ru, 
раздел – Программы обучения.

 Сайт Инновационного центра малого и 
среднего предпринимательства области – http://
инновационныйцентр.рф/

вход и выход 
или о развитии малого и среднего предпринимательства

КаК ХозяЙствуЕм

СПк «БоГдановИЧСкИй лес-
хоз» после ряда реформ в сфере 
лесопользования превратился в 
обычное деревообрабатывающее 
предприятие. о том, как идут дела 
его коллектива, мы побеседовали 
с председателем кооператива 
Геннадием некрасовым.

– Геннадий викторович, чем 
в настоящее время занимается 
ваше предприятие?

– Мы прекратили заниматься лесо-
посадками и даже лесозаготовкой. Мы 
закупаем круглый лес у арендатора 
лесного массива из поселка Белоярс-
кого, завозим его на нашу базу и здесь 

перерабатываем.
– Что производите?
– Наш производственный коопе-

ратив выпускает весь спектр пилома-
териалов: от строительного бруса до 
брусочков и доски. Реализуем также 
дрова, колотые и не колотые. Прода-
ем и древесные отходы, в частности, 
опилки (в основном населению). До 
недавнего времени готовили на заказ 
срубы, но сегодня не можем найти 
специалистов для этого вида работы.

– Какими средствами распола-
гаете для деревообработки?

– Техническая база осталась с 
прошлых времен. У нас есть две 
пилорамы, два лесовоза, бульдозер 
и трактор, теплые боксы для трак-
торов и автомобилей. Однако для 
выполнения заказов (а мы сегодня 
работаем на заказ) нам вполне 

хватает одной пилорамы и одного 
лесовоза. Все остальное, как пелось в 
известной песне, «стоит на запасном 
пути». Продавать не хочется – все 
ждем, что когда-нибудь вернутся 
хорошие времена.

– Геннадий викторович, каковы 
сегодня объемы производства и чис-
ленность вашего коллектива?

– Численность трудового коллек-
тива составляет 12 человек. В месяц в 
зависимости от поступивших заявок, 
производим от 30 до 70 кубических 
метров пиломатериалов. Продукцию 
реализуем самовывозом, однако оп-
товому потребителю, который приоб-
рел пиломатериалы на определенную 
сумму, предоставляется бесплатный 
вывоз на нашем транспорте.

вопросы задавал  
Александр Колосов.

богдановичский лесхоз работает на заказ 
и надеется на лучшее
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на пилораме лесхоза обработкой бревен занимаются михаил Страхов и 
Иван Пахалуев.
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в рамках этой недели отдел моло-
дежных проектов укмПиИ совместно 
с БПт и управлением образования 
организовал мероприятие под девизом 
«алкоголю – нет!» Главными его участ-
никами стали студенты политехникума 
и ученики старших классов школ горо-
да и района. Словом, на мероприятие, 
которое проходило в дикц, собрался 
полный зал.

Заведующий отделом молодежной по-
литики Владимир Потоцкий, выступав-
ший первым, напомнил всем, что алко-
голь – это не способ хорошо провести 
время, а средство саморазрушения. Он 
выразил надежду на то, что после этого 
мероприятия каждый поймет, что жизнь 
прекрасна и без алкоголя.

В подтверждение его слов ребятам 
показали видеосюжет о вреде алкоголя и 
о том, во что превращает спиртное чело-
века. Этот ролик вызвал бурю эмоций у 
собравшихся, многие выкрикивали свое 
мнение в ходе просмотра.

 Перед молодежью в этот день высту-
пали также начальник ТКДНиЗП Марина 

Румянцева, специалист по профилактике 
УКМПиИ Любовь Ананичева и психиатр-
нарколог Богдановичской ЦРБ Александр 
Кобелев. Каждый из них рассказал ребя-
там о том, что алкоголь очень губителен 
для молодого организма. Марина Влади-
мировна, в частности, отметила, что за 
восемь месяцев этого года на комиссии 
по делам несовершеннолетних рассмо-
трено 70 дел на подростков, которые 
распивали алкоголь. Александр Анато-
льевич, регулярно выступающий перед 
молодыми людьми с профилактическими 
беседами, напомнил, что алкоголь может 
разрушить будущее каждого, кто им зло-
употребляет.

 В течение всего мероприятия транс-
лировались ролики, в которых снялись 
известные и уважаемые в нашей стране 
люди. С большого экрана они убеждали 
ребят, что лучше заняться чем-нибудь 
полезным вместо того, чтобы приклады-
ваться к бутылке.

К сожалению, многие присутство-
вавшие в зале не восприняли всерьез 
ни одного слова. Некоторые подростки 
вели себя по-хамски и своим поведением 
показывали, что они не уважают своих 
сверстников, которые внимательно слу-
шали лекции. Им было не интересно и 
то, что говорили со сцены, и их громкие 

выкрики на тему, что алкоголь – это 
нормально, мешали и слушателям, и вы-
ступавшим.

Глядя на таких подростков, приходится 

признать, что им говорить о вреде алкого-
ля, видимо, бесполезно, к сожалению, они 
уже сделали свой выбор. А жаль.

Елена ПАсюКовА.

аКции

16 СентяБря около сорока человек 
разного возраста (от 10 до 62 лет) 
собрались возле храма апостола и 
евангелиста Иоанна Богослова (в Глу-
хово) для участия в акции «Пробег за 
трезвую россию».

Инициатива акции принадлежит право-
славным общинам ГО Богданович, объ-
единению патриотических клубов (ОПК) 
«Дружина», общине казаков имени Вла-
димира Дайбова, а также фондам «Воз-
рождение Православных Святынь Земли 
Русской» и имени святого великомученика 
Димитрия Солунского.

В числе участников пробега были 
кадеты Первого Уральского кадетско-
го (казачьего) корпуса, воспитанники 
ЦСПСиД, военно-патриотического клуба 
«Ермак», юные спортсмены ДЮСШ и жи-
тели нашего ГО, желающие сказать свое 
«нет!» распространению алкоголизма.

После напутственной речи и благо-
словения настоятеля храма Иоанна Бо-
гослова иерея Игоря Смолина участники 
стартовали по улицам нашего города. В 
руках у них развевались государственные 
и национальные флаги, а также флаг ОПК 
«Дружина». Они громкими речевками о 
здоровом образе жизни, вреде табака и 

алкоголя приветствовали жителей города, 
а в ответ слышали возгласы одобрения, что 
придавало бегунам дополнительные силы 
и поднимало настроение.

По пути следования участники пробега 
остановились в парке Победы (северный 

микрорайон) и у памятника погибшим 
воинам у ТЦ «Спутник» для того, чтобы 
отдать дань памяти землякам, погибшим 
в годы Великой Отечественной войны.

Финиш пробега состоялся у поклонного 
креста, установленного на месте будущего 

храма великомученицы Екатерины (возле 
городского парка), где процессию встре-
чали прихожане православных храмов ГО 
Богданович и священник Свято-Троицкого 
храма (село Троицкое) иерей Александр 
Поздеев. В общем кругу участники про-
бега подняли по старой русской традиции 
братину с квасом и завели речи о необ-
ходимости вести трезвый образ жизни, о 
величии России и её народа.

Все участники изъявили желание сде-
лать пробег традиционным. Получится 
ли это – покажет время. За всестороннюю 
помощь в организации и проведении ак-
ции «Пробег за трезвую Россию» от души 
благодарим главу ГО Богданович Влади-
мира Москвина, заместителя начальника 
Богдановичского ОМВД по общественной 
безопасности Альберта Алёшкина, на-
чальника отдела ФКиС администрации ГО 
Богданович Владимира Белова. Отдельное 
спасибо рядовым сотрудникам ГИБДД и 
полиции, обеспечившим безопасность 
проведения пробега, а также казакам об-
щины имени Владимира Дайбова: Олегу 
Камаеву, Виктору Тельгерекову, Дмитрию 
Воробьёву, Михаилу Сухареву, Петру Сав-
чуку – за подготовку и проведение этого 
мероприятия. Искренне верим, что толь-
ко трезвая Россия станет великой.

Дмитрий сИзов,  
руководитель военно-патриотического  

клуба «Ермак».

зДоровьЕ

на террИторИИ Свердловской об-
ласти наблюдается крайне неблаго-
получная ситуация с заболеваемостью 
коклюшем.

В 2011 году в нашей области показа-
тель заболеваемости превысил уровень 
прошлого года в 1,7 раза. И хотя с 1995 
года в регионе не было случаев смерти от 
коклюша, в первом квартале 2012 года от 
этого заболевания умер ребенок в возрасте 
одного месяца.

Коклюш – острая инфекционная 
болезнь с воздушно-капельным путем 
передачи, характеризующаяся длительным 
своеобразным кашлем с явлениями интокси-
кации. Болеют коклюшем дети, начиная 
с периода новорожденности, и взрослые 
без ограничения возраста. Заболевание на-
иболее опасно для детей младшего возраста 
и нередко приводит к тяжелым нарушениям 
со стороны дыхательной и нервной систем. 
Особенностью коклюша в последние 
годы является рост заболеваемости среди 
школьников, которым диагноз ставится 
лишь при эпидемиологическом и лаборатор-
ном обследовании и которые в большинстве 
случаев служат источником инфекции для 

детей младшего возраста. Восприимчи-
вость к коклюшу очень высока. После 
перенесенного заболевания остается 
пожизненный иммунитет.

Основным средством профилактики 
этого серьезного заболевания является 
массовая плановая вакцинопрофилак-
тика АКДС – вакциной, которая ставится 
на первом и втором году жизни. К шести 
годам поствакцинальный иммунитет сни-
жается, и с этого времени увеличивается 
вероятность заболевания. Поэтому именно 
детям этой возрастной группы требуется 
вакцинация бесклеточной АКДС-вакциной 
«Инфанрикс».

Эта вакцина не входит в национальный 

календарь, финансируется за счет средств 
граждан и других источников, не запре-
щенных законодательством.

Обращаюсь к родителям, бабушкам 
и дедушкам, имеющим в своих семьях 
детей шестилетнего возраста: купите 
вакцину «Инфанрикс» и защитите своего 
ребенка от этого серьезного заболевания. А 
может быть, найдутся спонсоры, которым 
не безразлично состояние здоровья детей 
ГО Богданович, и которые смогут купить 
вакцину для всех 500 детей шестилетнего 
возраста нашего городского округа.

Марина ЧЕРЕПАНовА,  
заведующая детской поликлиникой 

Богдановичской ЦРБ. 

Подростков призвали жить без алкоголя
на территории свердловской области прошла неделя трезвости
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трезвая россия – сильная россия

от коклюша защитит только вакцина

зал разделился на две категории: первые внимательно слушали выступающих, вторые открыто де-
монстрировали свое равнодушное отношение.

акция «Пробег за трезвую россию» собрала желающих показать, что лучше быть здоровым, чем пьяным 
и больным.
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Белоглазову Галину васи-
льевну поздравляем с 80-ле-
тием!
Пусть жизнь твоя идет 

спокойно,
Живи, не зная горести и бед.
И крепким будет пусть 

здоровье
На много долгих-долгих лет!

Дети, внуки, правнуки.
Поздравляем с юбилеем 

Гривко Михаила Григорьевича!
50 - это жизнь на вершине,
Это мудрость и опытный 

взгляд,
Серебро на висках, 
Нить морщинок,
Это значит уже 50! 
50 - промежуточный финиш,
50 - промежуточный старт,
50 - это только всего лишь,
Не уже, а еще 50!
50 - это вовсе не старость,
И не верится скептикам пусть,
50 - это добрая радость,
50 - это светлая грусть.
Не годами нам возраст измерен,
А биением сердца в груди,

И коль юно оно - будь уверен,
В 50 - еще все впереди.
50 - уже выросли дети,
Гордость Ваша и радость семьи.
Ваше славное пятидесятилетие
Отмечают с любовью они.
50 - это вовсе не старость,
Пусть давно уже внуки растут,
50 - огорченье и радость,
Благодарный и искренний 

труд!
С уважением,  

Кулезнева Эльвира,  
Симоновы Константин  

и Ирина.
Дорогого папу, дедушку во-

долазова юрия Михайловича 
поздравляем с юбилеем!
Пусть седина подкралась тайно,
Но ты не унывай, крепись!
Седые волосы - награда
За честно прожитую жизнь.
Мы будем впредь с тобою рядом
Печали, радости делить.
Прими, родной наш, 

поздравления
И пожеланья долго жить.

Андрей, Лена, Женя, Настя.

20 сентября 2012 года исполни-
лось 5 лет, как нет с нами отца, 
дедушки Кряжевских Ивана Алек-
сандровича.

Все, кто знал Ивана Александро-
вича, помяните его вместе с нами 
добрым словом.

Ольга, внучки, внук.
21 сентября 2012 года 

исполнилось 40 лет, как 
перестало биться серд-
це нашего любимого 
мужа, отца Аптина 
Ивана Петровича.

Мы никогда тебя не забудем
И будем помнить до конца.
Такого больше нет на белом свете,
Уже не будет никогда.
Осталась память, 

Но она не лечит,
Остались дочки и жена.
Тебя, наш папочка любимый,
Мы не забудем никогда.

Кто знал и помнит Ивана Петро-
вича, помяните вместе с нами.

Жена Евдокия,  
дочери Таня, Фая, Вера  

и все родные.
23 сентября испол-

нится полгода, как нет с 
нами дорогой, любимой 
мамы, бабушки и праба-
бушки Головиной вален-
тины Андреевны.

Все, кто знал и помнит Валентину 
Андреевну, помяните ее вместе с 
нами добрым словом.

Дети, внуки.

24 сентября 2012 
года исполнится 10 лет 
со дня смерти Клюева 
Александра Ивановича.
Ты в памяти нашей 

остался живой.
Земля тебе пухом и вечный покой.

Дочь, сын, сноха, родные.
24 сентября 2012 года исполнится 

40 дней, как нет с нами родного чело-
века Флягиной Галины львовны.
На сердце горькая печаль
Лежит, омытая слезами,
Нам тяжело, нам очень жаль,
Что нет тебя сегодня с нами.

Просим всех, кто знал и помнит 
Галину Львовну, помяните ее вместе 
с нами.

Родные и близкие.

Уважаемые работодатели! 
Государственное казенное  
учреждение службы занятости 
населения Свердловской области 
«Богдановичский центр занятости»  
наПомИнает:
в целях соблюдения законодательства Российской Феде-
рации в сфере занятости населения, руководствуясь ст. 25 
закона Российской Федерации №1032-1 от 18.04.1991 г. «О 
занятости населения в Российской Федерации», работода-
тели обязаны ежемесячно представлять органам службы 
занятости следующую информацию:

сведения о применении в отношении данного работо-
дателя процедур о несостоятельности (банкротстве), а 
также информацию, необходимую для осуществления 
деятельности по профессиональной реабилитации и 
содействию занятости инвалидов;
информацию о наличии вакантных рабочих мест (долж-
ностей);
сведения о выполнении квоты для приема на работу 
инвалидов;
при принятии решения о ликвидации организации либо 
прекращении деятельности индивидуальным предпри-
нимателем, сокращении численности или штата работ-
ников организации, индивидуального предпринимателя 
и возможном расторжении трудовых договоров рабо-
тодатель-организация не позднее, чем за два месяца, 









а работодатель-индивидуальный предприниматель 
не позднее, чем за две недели до начала проведения 
соответствующих мероприятий обязаны в письменной 
форме сообщить об этом в органы службы занятости, 
указав должность, профессию, специальность и квали-
фикационные требования к ним, условия оплаты труда 
каждого конкретного работника, а в случае, если реше-
ние о сокращении численности или штата работников 
организации может привести к массовому увольнению 
работников, - не позднее, чем за три месяца до начала 
проведения соответствующих мероприятий.
при введении режима неполного рабочего дня (смены) 
и (или) неполной рабочей недели, а также при приоста-
новке производства работодатель обязан в письменной 
форме сообщить об этом в органы службы занятости в 
течение трех рабочих дней после принятия решения о 
проведении соответствующих мероприятий.

Сведения о потребности в работниках можно подать 
в Центр занятости, кабинет № 12, по электронной 
почте - Czn.bogdanovich@bk.ru, по телефону - 2-33-60, 
по факсу - 5-01-21, с последующим подтверждением на 
бумажном носителе (утвержденный бланк).



Кто помнит

от всего сердца благодарим ОАО «Огнеупоры», сосе-
дей по дому, всех знакомых и близких, всех, кто разделил 
с нами горечь утраты, поддержал нас, оказал помощь и 
принял участие в похоронах нашего дорогого и любимого 
мужа, отца, дедушки сорокина Анатолия Павловича.

Жена, дети, внуки.

25.09.2012 г., с 10.00 час. до 15.00 час., в здании црБ будут вести 
прием врачи «Свердловского протезно-ортопедического предприятия» 
Минздравсоцразвития России (телефон для справок – 2-18-70).

КамышловсКому почтамту
на постоянную работу требуются: 

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
27 сентября 2012 года, диКЦ, с 10:00 до 11:00

Заушные, карманные, цифровые,  усилители звука. 
Цены от 3500 до 12500. Имеются запчасти.

Пр-во: Россия, Германия, Дания, Китай.
Скидки от 500 руб. Гарантия до 2 лет.

При сдаче старого слухового аппарата  
скидка на новый от 1000 руб. до 2000 руб.

Индивидуальный подбор. Консультация специалиста. 
Заказ и выезд на дом, тел.: 8-950-175-49-95

Св-во.310180909500042. 
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Поздравляем!

КуЛьтура

в БайновСком рдк прошел празд-
ник близнецов.

Каких только чудес не бывает на свете! 
Одно из самых загадочных – рождение 
близнецов. Идея проведения такого празд-
ника не случайна: в нашем селе прожи-
вает 14 пар близнецов.

Главными героями праздника были 
близнецы разных возрастов и их вдвойне 
счастливые родители. 

Близнецы с удовольствием участвовали 
в конкурсной программе «Игровая радуга», 
дружно отвечали на вопросы ведущей и 
зрителей. Одни из самых маленьких участ-
ников праздника, трехлетние Максим и 
Антон Даниловы, не отставали от старших 
ребят, ловко управляли электромобилями, 
попадали мячом в цель, строили пешеход-
ный переход – и всё это делали с очарова-
тельными улыбками на лицах.

Эти мальчики и стали самой весёлой 

парой праздника. Самой скромной и нераз-
лучной парой были признаны шестилетние 
Даша и Маша Мильковы. Быстро и ловко 
справлялись со всеми предложенными 
конкурсами десятилетние Коля и Дима 
Голышевы, от которых не отходила ни на 
минуту любимая младшая сестренка Сне-
жана. Они были названы самой спортивной 
и дружной парой. Статус самой талантливой 
пары заочно получили студентки Вика и 
Вероника Урюпины. Зрители их помнят 
по участию в концертных программах и 
праздниках, проходивших в Доме культуры. 
Чудо-близнецами стали двухлетние Максим 
и Кирилл Палкины.

В программе праздника для зрителей 
были организованы веселые конкурсы, 
забавы и состязания. На память об этой 
встрече спонсор праздника – профком СПК 
«Колхоз им. Свердлова» (председатель Еле-
на Мохова) подарил близнецам двойные 
подарки, а зрителям – сладкие призы.

Елена ПАНовА,  
художественный руководитель  

Байновского РДК.

зеркальное чудо природы

выражаем соболезнование заведующей жен-
ской консультацией людмиле Ивановне Фуртуна 
в связи с кончиной ее матери. Скорбим и разделяем 
боль утраты… 

От имени коллектива, А.П. Гетманчук,  
главный врач ГБУЗ СО «Богдановичская ЦРБ».
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оператор связи пункта  
коллективного доступа  
в ОПС Каменноозерское; 
почтальон 2 класса  
в ОПС Троицкое;
почтальон 2 класса  
в ОПС Тыгиш;







оператор связи пункта  
коллективного доступа  
в ОПС Чернокоровское; 
почтальон 2 класса  
в ОПС Кунарское;
почтальон 2 класса  
в ОПС Байны.







Гарантированная заработная плата и полный социальный пакет. 
Обращаться: г. Богданович, ул. Ленина, 18.     Телефон - 5-11-01.

вы сПрашиваЛи

 «Каждый год нам приходит квитанция 
из налоговой инспекции об уплате транс-
портного налога. В этом году все налоги 
– на землю, квартиру – уже пришли, и мы 
их оплатили, а транспортного налога до 
сих пор нет. Почему?

Екатерина Чернышова, г. Богданович».
С этим вопросом мы обратились к за-

местителю начальника межрайонной 
инспекции федеральной налоговой 
службы № 19 Галине Головырских. Вот 
что она ответила:

– В этом году мы порадуем владельцев 
транспортных средств. От уплаты транс-
портного налога освобождены граждане, 
на которых зарегистрированы один 
или несколько легковых автомобилей с 
мощностью двигателя до 100 лошадиных 
сил включительно. Эта льгота не распро-
страняется на владельцев грузовых машин, 
мотоциклов и мотороллеров.

Пенсионеры имеют льготу на один 

зарегистрированный легковой автомобиль, 
мощность двигателя которого свыше 100 
и до 150 лошадиных сил включительно, 
или на грузовой автомобиль с мощнос-
тью двигателя до 150 лошадиных сил 
включительно. Льгота предоставляется и 
пенсионерам, владеющим мотороллером 
с мощностью двигателя до 36 лошадиных 
сил включительно.

Для того, чтобы получить льготу, нужно 
обратиться в налоговую инспекцию и предо-
ставить копию необходимых документов.

Льготы имеют и другие категории 
граждан. С полным перечнем катего-
рий можно ознакомиться в налоговой 
инспекции.

Если налоговое уведомление не получе-
но, за ним следует обратиться в налоговый 
орган.

Хотелось бы напомнить, что в случае 
неоплаты установленного налога вам будет 
направлено требование об уплате налога 
с начислением пени за неуплату налога в 
установленный срок (пеня за каждый день 
отсрочки определяется в процентах от не-
уплаченной суммы налога). 

от налога освобождены не все

Реклама


